Lokalschau Z 148 Schwenningen



Seine jährliche Lokalschau richtete der Kaninchenzüchterverein Schwenningen Z 148 mit einer Bewertung von 179 "Langohren" aus. Sechs Züchter wurden in den einzelnen Klassen als Sieger gekürt.

Der Traditionsverein, der bereits im Jahre 1900 gegründet wurde, führte jetzt am ersten Adventswochenende in seinem Stall seinen zweiten Wettbewerb nach der Jungtierschau im Juli durch. Die bei der jetzigen Leistungsschau bewerteten Tiere wurden alle in diesem Jahr 2014 geboren, sind somit gleichfalls Jungtiere. Insgesamt 26 Kaninchenrassen werden in Schwenningen gezüchtet. Die Tiere, die in ihren Gattungen und Arten der Familie der Hasen zugerechnet werden, wurden in sechs Kriterien bewertet. Eine Maximalpunktzahl von 100 Punkten konnte ein Kaninchen erreichen. Durchweg wurden von den Prüfern Punktezahlen für die für den Wettbewerb eingereichten Tiere um 95 bis 97,5 Punkte vergeben. Mit somit aufgezeigten "Sehr-gut"- und "Hervorragend"-Zeugnissen durften die teilnehmenden Züchter sehr zufrieden sein. mg

Bericht: Neckarquelle 2.12.2014